

地域別教育懇談会へのご参加お待ちしております

日本工業大学後援会 会報

第 122 号

発行 / 日本工業大学後援会

埼玉県南埼玉郡宮代町学園台4-1
☎(0480)341-4111(代)
令和六年七月三十日
<http://nikouenka.jp/>

R100

就任のご挨拶

会長 佐伯直樹 (A4富山)



法も職種や地域によって様々であります。

その様な情勢の中で、学生の皆さまが、心身ともに健康で楽しく充実した学生生活を送ることができるよう、後援会活動を通じてサポートができればと思っております。そして、生活基盤を整えたいや、必要単位の修得、進級、卒業、就職、または更なる学びへと進むサポートができるだけの正しく適切な情報を、後援会では提供しています。

令和6年度、日本工業大学後援会会長に選任頂きました北陸支部・富山県の佐伯直樹と申します。日頃より、後援会活動にご理解とご支援を頂いておりますことに厚く御礼申し上げます。この歴史と伝統ある後援会会長に就任することとなり、その重責を実感しているところです。私自身は微力でございますので、後援会役員・各支部役員の皆さまをはじめ、後援会会員の皆さま、そして、大学教職員の皆さまのお力をお借りしなければ、到底、今後の活動を成し得ないと思っております。皆さまのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

私も職種や地域によって様々であります。その様な情勢の中で、学生の皆さまが、心身ともに健康で楽しく充実した学生生活を送ることができるよう、後援会活動を通じてサポートができればと思っております。そして、生活基盤を整えたいや、必要単位の修得、進級、卒業、就職、または更なる学びへと進むサポートができるだけの正しく適切な情報を、後援会では提供しています。

さて、コロナ禍を経て、世の中の変化のスピードは益々速くなり、またその振り幅も大きく、物事も躊躇なく進んでいくことが多くなったように感じられます。社会に出て「働く」ということに関しても、その働き方には多くの選択肢が増え、就職活動の時機や方

私事ではありますが、息子は工業高校からの進学で、当初は大学の授業についていけないのかと心配しておりました。しかし、後援会活動に参加した際に、普通科、工業科、夫々から進学した学生に合わせた教育フォローを行っていたので、「実工学」の理念を基に専門的な学びへと進んでいく過程を同うことができ、安心したことを覚えております。また、就職活動に至っては、希望する職種・企業の選考が既に始まっていたということが無いように、その時機を的確に捉えなければなりません。知らないより、知っていたほうが良い情報があります。

大学側の適切な情勢分析と後援会会員（保護者）の皆さまが経験してきた実体験の蓄積が、ご息女から相談を受けた時に、事例や選択肢を基としたアドバイスになり、お役に立つことと幸いです。

その為の活動のひとつに、大学での様子や単位修得状況などを個別相談できる機会となる地域別教育懇談会があります。大学会場では、近県（埼玉・東京・神奈川）が9月29日、近県以外が10月20日、支部会場では、茨城県支部・群馬県支部は9月21日、北陸支部は9月22日に開催されます。皆さまにご参加頂き、多くの情報を共有して頂きたいと存じます。各地域の支部は夫々の活動によって繋がり、地域ならではの課題（U・I・Jターンの就職など）を共有して、情報交換を行っております。大学会場でも支部ブースを設置しますので、お立ち寄り頂きお声かけください。

保護者・学生の皆さま、教職員の皆さまの思いに寄り添った活動に取り組んでまいりたいと思っておりますので、皆さまにも積極的に関わっていただきますようお願い申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

令和6年度 定期総会



5月19日(日)14時より、大学学友会館ホールにて令和6年度後援会定期総会が開催されました。当日は69名の会員（委任状出席は1、331名）竹内学長以下大学執行部・各課長が出席。野崎副会長を議長に選出して議事を行いました。

矢野財務より説明。質疑応答を経て、一括審議の上、拍手により承認されました。

続いて第5号議案「理事・監事の銓衡」は、安田銓衡委員長より、銓衡委員会による銓衡結果を報告。理事候補者69名、監事候補者2名の名簿が示され、拍手によって承認されました。続いて新役員の選出が行われ、令和6年度の役員は以下の通り選任されました。

- 会長 佐伯 直樹(富山)
- 副会長 香坂 一太(東京)
- 〃 清水 重喜(山梨)
- 〃 矢野 信幸(岐阜)
- 総務 亀山 啓輔(茨城)
- 〃 篠葉 幸一(埼玉)
- 財務 和田 弘之(千葉)
- 〃 宮崎 泰弘(長野)
- 監事 棚井めぐみ(山形)
- 〃 山中 猛(福島)

第47代会長に佐伯直樹氏が就任

第1号議案「令和5年度事業報告」を本田副会長より、第2号議案「令和5年度決算報告」を香坂財務より説明。「同監査報告」を清水監事より報告。以上一括審議の上、拍手により承認されました。

次に、第3号議案「令和6年度事業計画案」を佐伯総務より、第4号議案「令和6年度予算案」を

総会終了後、一般会員は学内施設を見学。学友会館ホールでは理事会が行われ、退任理事に対し、竹内学長より感謝状と記念品が贈呈されました。その後再び学友会館に参集し、懇親会が開催されました。後援会恒例の地酒や銘菓の差し入れもあり、各地域の会員と教職員が懇親を深めました。

こころとからだの相談ダイヤル

大学では、学生と保護者のための相談窓口を用意しています。健康相談、メンタルヘルスカウンセリング、法律相談が可能です。後援会はこの制度に対し100万円を補助しています。

24時間健康相談サービス
メンタルヘルス カウンセリングサービス

電話番号 **0120-788-014**

URL
<https://consult.t-pec.co.jp/service/788014>



後援会はウェルカムセレモニーの費用の一部を補助しました。セレモニーでは、沼尾会長(当時)が後援会の活動についてスライドを使って説明を行いました。



入学式後、ウェルカムセレモニーで新入生を歓迎



新任理事が一日研修 大学を知る勉強会

6月22日(土)、大学において「新任理事研修会」が開催され新任理事19名が出席し、大学と後援会について学びました。施設見学と懇親会も行われ、充実した一日となりました。



令和6・7年度 特別事業 体育館冷暖房装置設置完工

令和6年度、7年度の特別事業である体育館の冷暖房装置設置が完工となりました。昨今の猛暑の影響で、これまで部活動や体育の授業が行えない時期もありましたが、今年からは快適な環境で活動ができるようになりました。

支部連絡協議会 全国から支部長が集結

6月23日(日)、大学において支部連絡協議会(支部長会)が開催されました。各支部の支部長が大学に集まり、アンケートの回答を基に、支部の現状や今後の課題について意見を交わしました。終了後は懇親会も行われ、情報交換のみならず、大学と各支部、そして支部同士の連携を強める貴重な機会となりました。



蔵王支部総会及び新入会員説明会 (5月4日)



群馬・栃木・茨城・千葉合同新入会員説明会 (5月11日)

令和6年度 地域別教育懇談会 開催のお知らせ

皆様の積極的なご参加をお待ちしています!!

【支部会場】

茨城県支部、群馬県支部 9月21日(土)
北陸支部 9月22日(日)

【大学会場】

近県(埼玉・東京・神奈川) 9月29日(日)
茨城・群馬・北陸・近県以外の全地域 10月20日(日)

栃木県支部総会及び就職等説明会 (7月14日)



支部活動 GRAPH

青森県支部総会・交流会 (7月22日)

